

聞く力を養う小学校での英語教育を

指導方法を工夫する
福島 正美(公明党)



問 世界に通用するグローバル人材の育成を目指し、早期から人の外国語教育が求められています。本市の小学校では週1回の英語の学習が行われていますが、市が考へている小学校での英語教育の狙いと目的は何か。

答 小学校の英語教育の目的については、「聞く力」を重視した教育が必要だと考えますが、見解を。

たゞかりの聞く力の育成は、非常に大切だと考へており、研修などによる教員の指導力の向上と、外国語指導助手などと協力して授業を充実させることが必要だと考へています。

おもてなしの心でまちづくりを

産業界や市民と連携して取り組む
堀 憲一(公明党)



問 本市には多くの来街者があります。立川に来てよかつたとリピーターになつてもらうためには、おもてなしの心で対応することが大事です。まちづくりを進める上で、きれいなまちだと思つてもらえるような環境整備なども必要です。また、国体では多くの来街者が見込まれますが、どのようなおもてなしをされるのでしょうか。大会終了後、国体の総合案内所を観光案内所へ切りかえるのはいかが見解を伺います。

答 本市では「ウエルカム立川」委員会を中心に、産業界や市民と連携した千客万來のまちづくりを加速させ、立川ファンの定着を図っています。国体では総合案内所を設け、観光ボランティアの方々に参画いただきたいと考へています。案内所をそのまま駅付近の可能性を広く探つています。



駅コンコースの国体総合案内所

暫定利用の駐輪場をイベント広場に

商工会議所と調整を行う
中山 ひと美(たちかわ自民党)



問 サンサンロードでは今年もたくさんの行事が開催され、きれいな花壇も設置されており、にぎわいの場や市民の憩いの場になつていまます。さらに地元商業を活性化し、来街者の回遊性を高めるために、サンサンロードの駐輪場をイベント広場にしてはどうか。また、それに伴い、中心市街地活性化事業用地の利用について、駐輪場やレンタサイクルなど様々な使用方法を検討していくべきだと考えますが、見解を伺います。

答 大規模小売店舗の新設など、サンサンロード沿道地域のまちづくりが進展してきたことから、遊び性や、にぎわい創出が大きな課題となつています。市では、地域が主体となるたったサンサンロードの活用をさらに推進するため、駐輪場を、隣接する立川駅北口中心市街地活性化事業用地に暫定的に移設し、そのスペースを開放したいと考へています。そのために、事業用地管理者の商工会議所と調整を行つています。

中学生の期待に沿える部活動支援を

積極的に支援する
山本 みちよ(公明党)



問 充実した中学校生活を送るために、部活動の影響は非常に大きいと考えます。本市が考へる中学校の部活動の重要性、意義を伺います。また、顧問の異動などにより、生徒の部活動にかける思いが途切れることはないがでしようか。また、それに伴い、中心市街地活性化事業用地の利用について、駐輪場やレンタサイクルなどの様々な使用方法を検討していくべきだと考えますが、見解を伺います。

答 中学校における部活動は、生徒の健全育成及び人格形成上重要な教育活動であり、本市教育委員会としても各学校の部活動への支援を積極的に行っていきたい。教員の異動については、部活動指導の後継者を育成するために、異動を先延ばしにできることで、どのようないかで協力して、外部指導員にいるかなど、仕組みを作つていく必要があります。作つていく必要があります。

自治会支援をしっかりと

市民協働の観点から検討する
伊藤 幸秀(公明党)



問 自治会が、災害時要援護者名簿に関する協定に慎重になつてある要因のひとつに、名簿の管理が厳し過ぎるとの意見があります。個人情報保護を強調する余り、名簿の管理が方法が要援護者の思いとか離れてしまつてないでしょうか。また、自治会の会館の有無に伴い、会館を持つ自治会は地代など維持管理にかかる費用、会館を持たない自治会は集合所の手配などが負担になつています。補助金など支援策の検討はどうなつていますか。

答 災害時要援護者名簿に係る個人情報の管理は、必要以上にその守秘にこだわるのではなく、使うときにはきちんと使っていいだくよう説明していきたい。また、会館を持つ自治会から建物の維持管理に係る要望が増えており、制度を広げて支援することとは厳しい状況です。集合所の手配については、自治会の相談に応じた支援を行うつています。自治会支援は、従前の補助スキームではなく、市民協働という観点で制度設計していきたい。

学校ICT化の推進を

プロジェクトを立ち上げる
高口 靖彦(公明党)



問 全国で教育現場のICT化が進んでいますが、学校のICT化は業者に丸投げしてシステムを構築すれば済む問題ではなく、推進体制を作り、全体としてのビジョンを持つて進めることができると考えます。本市の学校ICT化について、どのように考え、ビジョンを持つて進めているのか伺います。また、本来は現時点で整備されているべきだと考えますが、校内LANの整備はいつ終わる予定でしょうか。

答 本市では平成22年8月に学校ICT推進基本方針を定めています。教科指導においては、教員の指導力に組み込まれてこそICTが生きるとの基本認識です。推進体制については、立川ICT教育推進検討委員会が現在休止中であるため、再度メンバーを招集し、プロジェクトを立ち上げる準備中です。校内LANの整備については、現在建てかえ中の第一小学校で行い、その活用状況を踏まえ、全小中学校への整備を検討したい。



地元の野菜が揃っています

用語解説

「ICT」とは

Information and Communication Technologyの略。コンピュータや情報通信ネットワーク(インターネット等)などの情報コミュニケーション技術のこと。

みのーれ立川のPR戦略は

意見を生かして工夫したい
木原 宏(たちかわ自民党)



問 フィアーマーズセンターミの立川の利用者から、場所がわかりにくいという声が寄せられています。運営側からも大々的にみのーれ立川の場所をPRしていきたいという意見を伺っています。国有地を借りて立川の北側の広場で、定期的に様々なイベントが行えるようであれば、一ヶ月のPRになると考えますが、見解を。

答 みのーれ立川の看板は、管理者から民地への設置も含めて検討したいという声があり、その方向で検討を始めたところです。また、施設のPRについて、管理者がみのーれ立川の専用ホームページを開設すると立川の専用ホームページを開設するということです。北側の広場の利用は、市のホームページを通して呼びかけを行いました。今後具体的な行事などの予定は確定していませんが、イベントを計画的に組んでいきたい。

社会保障制度改革国民会議報告の影響は

多大な影響があると予測
太田 光久(民主・市民フォーラム)



問 8月に提出された社会保障制度改革国民会議報告では、少子高齢化の中で社会保障を維持するには、徹底した重点化、効率化が必要だと指摘されており、軒並み国民への負担増を求めるものでした。介護保険制度では、介護の必要度が低い要支援者向けのサービスを市町村独自の事業に移すことや、高額所得者の自己負担額の引き上げなどが提案されています。これらは、今後本市の高齢者介護に大きな影響を与えると考えますが、見解を。

答 要支援者が介護保険の予防給付から外される事態となつた場合の制度については、今のところ具体的な施策が示されていません。このため、予測することが難しいですが、行政をはじめサービス受給者である高齢者や介護現場へ多大な影響があるものと考えます。また、自己負担額の見直しについては、世代間の負担の公平性や介護保険制度を維持させる目的を、国が国民へ十分な説明を果たすべきも

